



園だより わあーい わあーい

平成30年12月3日号
社会福祉法人敬愛信の会 上山あい保育園
発行責任者：園長 會田 以久子

今年は園庭の桜の葉が、橙や深紅に見事に色づきました。干し柿棚には红柿が連なり、蔵王の山々は薄っすら雪化粧。そんな美しい景色の中、子ども達は楽しく歌いながら散策したり、ボールを蹴ったり鬼ごっこをしたりして、冬の訪れを感じながら遊んでいます。

本園にはこの時期、南中学校と宮川中学校の3年生が保育実習に来園します。一緒に遊んでくれた後に、いつも合唱曲を披露してくれます。自分達とは違う声の響きにじっと聞き入り、「お兄さんお姉さんの合唱、どうだった？」と問いかけると、あちこちから「すごい!」「きれいだった」「かっこいい」「ピアノ弾いてるとこ見たかった」と、自然に感想が湧いてくるのが素晴らしいと感じました。

生活発表会に合わせて、玄関前や遊戯室に子ども達の楽しい作品が展示されています。どの作品からも自分なりに表現しようとする思いが伝わってきます。楽しかったことや感動したことをそのまま絵にしようという気持ちを大事にしています。一生懸命に練習を積んできた各クラスのステージ発表もあります。この一年間のお子様の成長の様子をどうぞご覧ください。



きりぎり組がハロウィンパーティーを開き、全園児で楽しみました。



南中学校の3年生4クラスが来園し、3歳以上の子ども達とサッカーや鬼ごっこをしたり、壁飾りを一緒に作ったりして遊んでもらいました。



5歳児が、体育文化センターに展示されている絵を見学に行きました。

手づかみやスプーン、お口を上手に開けて食べるびよびよさん達

給食参加 ありがとうございます (2歳児 11/9・1歳児 11/22)

子ども達が収穫したカブは、みそ汁にいただきました。



12月の行事予定



- 3日(月) 身体測定(3・4・5歳児) 安全点検 支援センター休み(～12/9まで)
- 4日(火) 身体測定(0・1・2歳児) 生活発表会総練習
- 5日(水) 主食・副菜選択食(5歳児)
- 7日(金) 第12回生活発表会 お弁当の日
- 10日(月) 支援センタークリスマス会
- 11日(火) 誕生会 支援センター休み(～1/6日まで)
- 12日(水) 災害訓練 宮川中3年生実習
- 13日(木) かもしかクラブ
- 14日(金) 感謝の会 土曜保育申し込み・集金袋配布 おさがりボックス設置
- 17日(月) 集金日①
- 18日(火) 集金日②
- 20日(木) 冬至のおやつ
- 21日(金) クリスマス会 土曜保育申し込み締め切り日 外ズック持ち帰り日
- 28日(金) 年越し給食 布団・着替え袋・内ズック持ち帰り日
- 29日(土) 休園(～1月3日まで)

12月29日から1月3日まで休園となります。感染症などにかからないように、交通事故などに合わないよう気をつけて、ご家族のみなさまと楽しい年末年始をお過ごしください。



「手作りおもちゃ」も 本園の伝統です

子ども達の遊ぶおもちゃの中には、先生達によって手作りされたものがたくさんあります。写真は「手作りおもちゃ研修会」の様子です。それぞれの先生の独創的なアイデアで制作したおもちゃを持ち寄って、遊びのねらいや安全性・衛生面、楽しさなどをみんなで話し合います。月齢や年齢に合わせ、指先を動かしたり手に力を入れたり、楽しく体を動かしたくなるような工夫が施されています。素材の風合いや色彩など、子ども達の感性に響くようにと、先生達の熱意や愛情も込められています。

意識して 大切に育てたい「非認知的能力」

文字を読み書きしたり計算したりという、目に見えて知的に賢くなったと感じる認知的な能力に対して、「あきらめずにやり遂げる」「挑戦したり工夫したりする」「我慢する」「みんなと協力する」「感情をコントロールする」などの力を『非認知的能力』と言います。これらは「学びに向かう力」となるもので、就学前に育てたい大事な力として関心が広がっています。

本園では、周辺の環境を生かした自然散策と畑の活動を行っています。「季節や自然を五感で体感する」「わくわくしたり興味を持ったりする」「自分で気づいたり発見したりする」「命の尊さや感謝する気持ち」「共感し合う体験」など、活動のねらいをしっかりと意識して子ども達に関わりながら、こうした大切な力を育てていくようにしたいと思っています。

